

## Qu'est devenu le tilleul légendaire ?



■ Le lavoir de Burdignes fut pendant des siècles, indissociable d'un tilleul à la longévité exceptionnelle. Ce « tilleul de Sully » remonterait à une décision du ministre d'Henri IV, de faire planter des tilleuls dans les villages pour abriter les assemblées villageoises tenues au sortir de la messe.

■ Ce tilleul s'est reposé longtemps sur une « béquille », déjà visible sur les cartes postales du début du XX<sup>e</sup> siècle. Les champignons, la météo l'avaient fragilisé. Il dut être abattu en mai 2014, l'une des branches maîtresse étant tombée.

# le lavoir et le tilleul disparu

